

PRESSEINFORMATION



20. Januar 2017

Informationsveranstaltung in der Marienkirche

Stadtverwaltung informiert über Umgestaltung der Kavalierstraße

Oberbürgermeister Peter Kuras sowie Christiane Schlonski, Beigeordnete für Stadtentwicklung und Umwelt, laden interessierte Bürgerinnen und Bürger zur Fortführung des Formates „Stadtgespräch“ ein.

Die Veranstaltung zum Thema „Umgestaltung der Kavalierstraße zwischen Friedrichstraße und Askanischer Straße“ findet am **Donnerstag, dem 26. Januar 2017**, um **17.00 Uhr** der **Marienkirche** Dessau statt.

Seitens der Stadtverwaltung wird auf der Veranstaltung präsentiert, wie sich das Gesicht der Straße nach Berücksichtigung aller Anregungen von Fachleuten sowie Anwohnerinnen und Anwohnern zukünftig gestalten wird.

Die Fortführung des „Stadtgespräches“ soll den Bürgerinnen und Bürgern die Gelegenheit geben, sich über den aktuellen Stand der Planungen bezüglich der Kavalierstraße, den Ablauf der Umbauarbeiten in den Jahren 2017/2018 sowie die Verkehrsführung während der Umbauphase zu informieren.